

ORGANISATORISCHE HINWEISE

Das Tagungsbüro befindet sich in der 1. Etage im Haus 1 (Hauptgebäude) der Franckeschen Stiftungen, Franckeplatz 1 und ist unter der Telefonnummer +49 (03 45) 2 12 74 43 erreichbar. Es ist geöffnet:

am Dienstag,	28. 8.,	von 13.00 bis 21.00 Uhr,
am Mittwoch,	29. 8.,	von 8.00 bis 20.00 Uhr,
am Donnerstag,	30. 8.,	von 8.00 bis 21.00 Uhr,
am Freitag,	31. 8.,	von 8.00 bis 20.00 Uhr,
am Samstag,	1. 9.,	von 8.00 bis 14.00 Uhr.

Veranstaltungsorte:

Im Anhang finden Sie eine Übersicht über die Gebäude der Franckeschen Stiftungen. Der Kongreß findet statt in:

Haus 1 (Freylinghausensaal; Amerikazimmer),

Haus 25 (Seminarraum C/D) und

Haus 30 (Hörsäle 1 und 2; Seminarräume A und B).

Am Mittwoch und Freitag finden, beginnend in Haus 1, um 11.30 Uhr und 14.30 Uhr **Führungen** durch die Franckeschen Stiftungen in deutscher Sprache statt. Für Donnerstag, 11.30 Uhr, ist eine Führung in englischer Sprache vorgesehen. Zudem werden Führungen durch die Bibliothek der Franckeschen Stiftungen (Haus 22) und durch das Interdisziplinäre Zentrum für die Erforschung der Europäischen Aufklärung (Haus 54) sowie durch die St. Georgs-Kapelle und die orthodoxe Hauskirche (Kellergewölbe Haus 24) angeboten werden.

Sie finden im folgenden zunächst das **Hauptprogramm**, auf den Seiten 8–21 das Programm für die einzelnen **Sektionen**. Veranstaltungen des Hauptprogramms finden, wenn nichts anderes angegeben ist, im Freylinghausensaal in Haus 1 statt. Alle Hauptvorträge und Referate in den Sektionen werden in der Sprache gehalten, in der jeweils das Thema angegeben ist. Das Programm ist so aufgebaut, daß die Möglichkeit besteht, nach jedem Vortrag (je 25 Minuten einschließlich Diskussion) die Sektion zu wechseln. Die Veranstaltungsorte sind jeweils angegeben (aus technischen Gründen können nicht alle Sektionen immer in demselben Raum stattfinden).

GENERAL INFORMATION

The congress office is located on the 1st floor in house 1 (main building) of the Franckeschen Stiftungen, Franckeplatz 1. The office can be reached by phone (0049 345/2127443) and will be open on:

Tuesday,	August 28,	1 p.m.–9 p.m.
Wednesday,	August 29,	8 a.m.–8 p.m.
Thursday,	August 30,	8 a.m.–9 p.m.
Friday,	August 31,	8 a.m.–8 p.m.
Saturday,	September 1,	8 a.m.–2 p.m.

Locations:

Attached you will find a map showing the building complex of the Franckesche Stiftungen. The congress will take place in

house 1 (Freylinghausen Hall, America Room)

house 25 (seminar room C/D)

house 30 (lecture hall 1 and 2, seminar room A and B).

On Wednesday and on Friday, at 11.30 a.m. and at 2.30 p.m., **guided tours** in German and on Thursday, at 11.30 a.m., in English will be held around the complex of the Franckesche Stiftungen, starting in house 1. In addition guided tours through the Library of the Franckesche Stiftungen (house 22), the Interdisciplinary Center for European Enlightenment Studies (house 54), the St. Georg's Chapel and the Orthodox Housechurch (basement house 24) will be offered.

Below you will find first the main program, second, on page 8 to 21, the **program for the individual sections**. Unless noted otherwise, events in the main program will be held in the Freylinghausen Hall (house 1). All main lectures and the papers will be given in the language indicated by their titles in the program. The program is structured in such a way that makes it possible to change sections after every paper (25 minutes including discussion). The locations are listed separately (because of technical reasons not all sections can always take place in the same room).